



PULSOPOLÍTICO



TERRORISMO, PRETEXTO INTERVENCIONISTA: SHEINBAUM

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ante la primera acción del Departamento de Justicia de Estados Unidos contra el Cártel de Sinaloa como grupo terrorista, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió "que no se use como pretexto la definición de un grupo de la delincuencia organizada como terrorista para intervenir de alguna forma en México o tener mayor injerencia", y criticó que el gobierno de ese país, que niega negociar con terroristas, haya acordado beneficiar a la familia de Ovidio Guzmán López, quien se declaró culpable de narcotráfico para protegerla y alcanzar menor condena.

Insistió en que, si bien hay "coordinación" en otros temas en las relaciones con Estados Unidos, "no se debe argumentar la nueva tipificación para ingresar a México" porque, dijo, "no somos lo mismo que los gobiernos neoliberales, ni lo vamos a ser; cambió la manera, ¿cómo?, defensa de la soberanía y respeto, al mismo tiempo coordinación y colaboración", y anticipó que "no se seguirán los lineamientos de autoridades extranjeras".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Para cumplir su amenaza de realizar hoy, Día del Maestro, marchas en la Ciudad de México y otras del interior de la República y demostrarle al SNTE que sí cuenta con militantes para llevar a cabo un paro nacional, los líderes de la CNTE comenzaron a instalarse desde ayer en el Zócalo capitalino en demanda del cumplimiento de las demandas presentadas al Gobierno federal.

La marcha del magisterio disidente en esta capital va a provocar el enésimo caos por el cierre de vialidades y la amenaza de bloquear los accesos de ambas terminales del Aeropuerto Internacional y de algunas dependencias gubernamentales, a pesar de las medidas preventivas de las autoridades locales y federales.

Aun cuando había dicho que después del videomensaje del lunes no hablaría más de la cancelación de su visa estadounidense, la gobernadora morenista de Baja California, Marina del Pilar Ávila, insiste en hacerlo al negar que tenga bienes o cuentas en el vecino país, y ahora salió con que ese documento no es necesario para desempeñar su cargo.

Dura y ruda andanada de la senadora panista Lilly Téllez contra sus colegas de Morena, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña, al acusar al primero, de "huachicolero fiscal" y preguntarle "¿a qué cártel está asociado?" y, al segundo, por alabar la austeridad del recién fallecido expresidente de Uruguay, José Mujica, cuando él se da vida de superlujo con dinero de la gente.

Desde su escaño, la sonorenses arremetió contra el líder de la bancada morenista y del presidente de la Comisión Permanente, de la que ambos intentaron defenderse, lo que obligó a Fernández Noroña a suspender momentáneamente la sesión en la sede senatorial, hasta en tanto se recobraba el orden.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolítico